
Anfrage der FDP Fraktion für den BKSA am 25.09.2019 

Grundschule Mittelhaan 

Dieker Carré 

          Haan, 10.07.2019 

 

Sehr geehrte Frau Morwind,  

sehr geehrte Frau Schmidt,  

 

aufgrund der Zunahme der Anzahl von Mittagessen der Schüler*innen des offenen Ganztags  der  

Gemeinschaftsgrundschule Mittelhaan und der damit, mangels Mensa,  verbundenen Einnahme des  

Essens in mehreren Klassenräumen, ist der Reinigungsaufwand für das Gebäude, im Vergleich zum  

ursprünglich geplanten Aufwand, stark abweichend.  

Das beauftragte Reinigungsunternehmen kann daher offenbar  zur  Zeit nicht mehr alle Räume so  

reinigen, dass ein zufriedenstellendes Ergebnis erzielt wird. 

Werden nun für die Zukunft die benötigten Reinigungsstunden, welche für das Gebäude  

vorgesehen sind, dem tatsächlichen Bedarf angepasst? 

 

In der Vergangenheit kam es im Gebäude zu einigen Diebstählen.  

Offenbar sind diese Vorfälle der Stadt gemeldet worden, aber nicht zur Anzeige gekommen.  

Ein wohl  eindeutig tatverdächtiges Mitglied des Reinigungsteams wird daher in Zukunft, wie wir  

erfahren haben, wieder in dem Gebäude tätig werden. 

 Wieso wurden die Vorfälle nicht zur Anzeige gebracht und wie ist nun weiter vorzugehen?  

 Es kann nicht sein, dass sich möglicherweise erneut Diebstähle ereignen.  

 

Die Schulleiterstelle an der Grundschule ist seit dem Weggang von Frau von Kuenheim vakant.  

Wir bitten um Mitteilung über den Sachstand diesbezüglich. 

 

Nicola Günther 

 


